



熊野町立熊野第一小学校
令和4年12月20日
校長 青木 真智子

もうすぐ冬休み



早いもので、もうすぐ2学期が終わり、冬休みがやってきます。2学期末の懇談会について、昨年度は希望制としていましたが、本年度は2学期も全員を対象とした個人懇談会を行います。担任と保護者が直接会って、日頃のお子様の頑張りや今後の課題などを伝えあい、学校と家庭が同じ思いで子供を育てていくことが、子供の成長につながると考えています。短い時間ですが、充実した懇談会となればと願っています。

また、お渡しするあゆみをもとに、ご家庭でそれぞれの児童の頑張りや成長をほめていただくことで、子供たちはさらに「自ら学び、共に伸びる」意欲を高めてくれることと思います。よろしくお願いいたします。

もうすぐ始まる冬休み、楽しい思い出を作って、元気に3学期を迎えてほしいと願っています。よいお年をお迎えください。



あいさつをがんばっています！

学校だより12月号でもお知らせしたように、「人との関わり」を大切にするために、2学期は全校で「あいさつ名人」に取り組みました。朝、門のところ立っていたり、廊下や階段ですれ違ったりする時に「校長先生、おはようございます!」「こんにちは!」と元気いっぱいのあいさつをしてくれる人が増えてとても嬉しいです。(先生や委員会の高学年に、ちゃんとポイントを入れてもらえるよう、クラスと名前を名札でアピールしてくれる子もいます。)

また12月7日~14日はなんと!「ポイント2倍デー」(笑)。いつもに増して、たくさんの子がすすんで挨拶をしていました。そんな取組を通して、今まで恥ずかしくて自分からあいさつをしていなかった子が、友達と一緒に自分からあいさつをする姿も見られ、とても微笑ましかったです。

子供たちは学校での取組をひとつのきっかけとして、挨拶のよさを感じているようです。冬休み中も、家庭や地域で気持ちの良い挨拶をしてくれることを願っています。



2学期あいさつ運動の様子

学校評価アンケートについて (詳しくは次回の学校だよりでお伝えします。)

保護者アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。アンケートをもとに、よりよい学校経営が行えるよう、校内の分掌部で協議を重ねています。取り急ぎ以下の点についてお伝えします。

- ① 通学路の危険箇所について、学校として11か所を危険と判断し、町教委を通じて通学路整備申請を7月に提出しています。改善には時間がかかることが多いようですので、継続的に整備申請していきたいと考えています。
- ② 冬季の体育時の服装について、学校では、体があたたまるまでは上着の着用を認めています。ただし、レギンスなどその場で衣服の調節ができないものは脱ぐことになっています。運動能力向上のための取組について、ご理解の程よろしくお願いいたします。

「外で遊ぼうウイーク」について

12月7日～16日の水木金の大休憩に、運動委員会が「外で遊ぼうウイーク」をしてくれました。寒い時期ですが外で楽しい遊びを一緒にすることで、しっかり体を動かしてほしいという願いからです。

グラウンドに遊びのコーナーを7か所作り、遊びたいところを選んで遊びます。「ころがしドッジ」や「ながなわ」「キックベース」「ひょうたんおにご」「ひっくりかえしきょうそう」「オオカミさん今何時」「手形足形」など、どの学年でも楽しめる遊びをたくさん紹介してくれました。

寒い中でしたが、子供同士が教えあって外で元気いっぱい楽しく遊ぶことができました。委員会として、学校のみんなのためにアイデアを出し合い工夫してくれたことがとても嬉しかったです。



ころがしドッジ



ひっくりかえしきょうそう

避難訓練（地震→火事）をしました

12月15日（木）に全校で避難訓練をしました。今回は、地震発生後、家庭科室から出火したことを想定して、避難をしました。

どの学年も素早く緊張感をもって避難ができました。また、全体指導の時は真剣に話を聞くことができました。実際に避難することが無いことを願うばかりですが、何かあったときに、落ち着いて命を守る行動ができる力を育てていきたいと思えます。



筆づくり体験をしました（4年生）

12月16日（金）に4年生が筆の里工房で筆づくり体験をしました。熊野町の小学校4年生が毎年させてもらっているもので、他市町ではできない貴重な体験です。

4年生の子供たちははじめに、熊野町が筆産業で発展してきたことや、町内には、筆づくりに関わっておられる方が数多くいらっしゃることを学びました。体験では伝統工芸士さんに教わりながら「衣毛まき」と「仕上げ」の2工程を行いました。一人一人が「大切に使おう」という思いをもって、丁寧に作業を行いました。伝統工芸士さんから「上手にできているね。」「用具の使い方がいいよ」など褒めていただきながら作ることができました。1時間程度の体験でしたが、出来上がった筆を見て、どの子もとても嬉しそうでした。

熊野町の大切な伝統である「筆文化」に誇りをもち、ふるさとを愛する心がまた一つ育ったように思います。



◎学校の電話対応について

冬季休業中（12月26日～1月6日）は午前8時15分から午後4時45分までの対応とします。（年末年始の12月29日～1月3日は学校が閉まっています。）

◎コロナ感性連絡について

冬休み期間中には、児童の新型コロナ「陽性」が判明した場合にご連絡ください。

- ・平日…学校へ連絡してください。（年末年始を除く）
- ・年末年始以外の土日祝日…熊野町役場に連絡してください。
- ・年末年始…12月29日～1月3日

入院を要するなど緊急の場合だけ、熊野町役場に連絡してください。
この間に児童が陽性になった場合は、1月4日に学校に連絡してください。

※冬休み期間以外は、これまで通り児童・ご家族が検査を受けられる段階で連絡してください。

TEL 熊野第一小学校 082-854-0111 熊野町役場 082-820-5600